



新田こぼと園だより

令和5年10月3日 No. 7



長かった夏の暑さが落ち着き、朝晩は涼しいくらいの気候になってきました。園庭の木々も少しずつ秋へと変化しています。やっと外遊びができる気候になり、どのクラスの子ども達も園庭に出ると、砂場やウッドトレイン、鉄棒方面に駆け出し、思い思いに遊んでいます。一人でもくもくと遊ぶ子、友達と誘い合って遊ぶ子などなど、自分のやりたいことを満足いくまで楽しむ姿が見られています。お花を使った色水遊びにも夢中。あさがおやマリーゴールド・日々草は何色になるかな？とワクワクした表情で、水を入れたビニール袋をもみもみしています。きれいな色が出ると『みて！みて〜』と嬉しそう。自然の不思議を体験しています。

玄関のホワイトボードでもお知らせしていますが、コロナウイルス、インフルエンザ等の感染症はなかなか落ち着きません。園内での大流行は見られていませんが、これからも油断することなく、子ども達の健康と安全を守りながら保育を行っていきたいと思います。ワクチンの接種等、ご家庭でできる感染症対策も、どうぞよろしく願いいたします。

【10月】

- 7日(土) 布団乾燥
- 12日(木) 誕生会
- 18日(水) サッカー教室 (ひまわり・すみれ組)
- 24日(火) クラス懇談会 (すみれ組)
- 26日(木) 内科健診
- 30日(月) 絵画教室 (ゆり組)



【11月】

- 1日(水) わらべうた (ばら・すみれ組)
- 2日(木) クラス懇談会 (ひまわり組)

※避難訓練は、毎月行っています。

※その他子育て支援センター行事も行っています。
※予定は変更になる場合があります。クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。



【内科健診】

10月26日(木) 12:30～内科健診があります。お休みする予定の方は、健診の時間に来園していただきますよう、ご協力をお願いします。

【予防接種について】

こぼと園のしおりにも記載していますが、予防接種後は、急な発熱や体調不良など、副反応が出る場合があります。接種後の登園は控えていただきますよう、よろしく願いいたします。



楽しかったね 運動会



9月30日(土)の運動会ではたくさんの応援をありがとうございました。各クラスの様子を報告します。

第一部～3歳未満児クラス～

☆0歳児は初めての運動会。保護者の方に抱っこからシートに降ろされると、泣いてしまう子も…。それもまた可愛いね。ハイハイやよちよちあんよで前に進みました。

☆1歳児は、海のおさんぽ。高い岩によじ登りジャンプは保護者の方に手を添えてもらって…。お魚釣りも楽しみました。

☆2歳児は、おうちの方にそばで見守ってもらい、一人で走れる子も…。乗りたい車が空くのを待って、ゴールする姿も可愛らしかったです。

3歳未満児クラスの子ども達にとっては、少し涼しいくらいの気候でしたが、雨が降ることなく、体力的にも無理なく参加できたのではないのでしょうか。子ども達と一緒に運動会を楽しんでいただき、ありがとうございました。

第二部～3歳以上児クラス～

☆3歳児は鉄棒で豚の丸焼きを披露。自分の足で鉄棒によじ登り、鉄棒にぶら下がりました。出来たことが嬉しくて、笑顔でゴールする姿が素敵でした。

☆4歳児は、二人組で大玉転がし。力を合わせ、玉をコントロールしながら進むのが楽しくて、笑顔いっぱいすみれさんでした。

☆5歳児は跳び箱または鉄棒に挑戦。自分で決めた目標に向かってがんばりました。最後の『ポンポンフラッグダンス』は、お友達と息を合わせてポンポンやフラッグを動かし、楽しんで取り組みました。保育園最後の運動会の集大成。子ども達の成長とがんばりに感動したダンスでした。



どのクラスの子ども達も楽しみながら当日を迎えた運動会。開会式から笑顔が見られていました。子ども一人一人が挑戦してきたことは、今回の運動会が終わりではありません。まだまだ成長途中の子ども達。『もっとがんばるぞ!』という意欲が見られているので、これからも保護者の方と共にそばで応援していきたいと思います。たくさんの応援・見守り・片づけのお手伝い等のご協力をありがとうございました。

異年齢交流をしながら
運動会の
余韻を楽しむ子ども達

保育園からの
お知らせ

【コミュなび登降園について】

先月よりコミュなびでの登降園の入力、出欠連絡等を行ってきました。ご協力ありがとうございます。今月より、全ての送迎表は使用しませんので、**コミュなび内でICタグでの登降園入力、欠席等の連絡、延長・土曜保育の利用申請を忘れずに行ってください。**